



Neubeurer gratulierten Helga Höchtl

Beitrag

Bei guter Gesundheit konnte in diesen Tagen Helga Höchtl, Urgestein des TSV Neubeuern ihren 85. Geburtstag feiern. Im Sportheim des TSV fanden sich Weggefährten, Freunde, Nachbarn und die verantwortlichen des TSV zusammen um der "Höchtl-Mamm" zu gratulieren.

Zusammen mit Ihrem vor Jahren verstorbenen Mann Hans Höchtl war sie über Jahrzehnte Anlaufstelle der Fußballer bei allen Belangen. Sport- und Wohnstätten zuerst am Sailerbach, später am Schulgebäude lagen immer eng zusammen, so dass man mit den vielen Angelegenheiten zu den Höchtels kam. Ungezählte Stunden mit Auf- und Abstiegen der Fußballer verbrachte Sie am Spielfeldrand. Auch heute verfolgt sie die Heimspiele aller Mannschaften mit Eifer und Anteilnahme. Aber auch dem Skisport war Helga Höchtl eng verbunden. Betreuung bei den Skikursen, vor allem bei den Kindern, aber auch Skiausflüge mit Freunden bestimmten das winterliche Sportgeschehen.

Als Frauenwartin des Verein war Sie auch den weiteren Abteilungen hilfreich zur Stelle. Geselligkeit zeichnet Sie aus. So auch bei ungezählten Festlichkeiten, welche der Verein durchführte. Sie war stets hilfreich zur Stelle. In vielfältiger Form beteiligte sie sich am Dorfleben der Ortsvereine. Gerne hält sie sich in der Natur und den nahen Bergen auf – und wenn die Zeit ist, immer mit einem suchenden Blick für die richtigen Schwammerl.

Bericht und Fotos: Thomas Schwitteck – Neubeurer gratulierten Helga Höchtl zum 85. Geburtstag





Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. München-Oberbayern
2. Neubeuern
3. Rosenheim